



POUR UNE  
COULEUR  
PARFAITE

## ( LE COLORISTE ÉTHIQUE ) Romain

Le jeune Breton s'est lancé en 2002 en ouvrant, à Paris, un salon de coloration alternative, entre bio et chimie pure. Fort de son succès, il a affiné son concept avec la création, dix ans plus tard, d'une luxueuse adresse où il ne compte pas le temps passé avec chaque cliente... Il en trouve pourtant pour collaborer, en qualité de directeur artistique, à l'ouverture d'un salon de coiffure hypissime à New York.

**Sa force :** le naturel, autant dans l'innocuité de ses formules que dans le résultat final. Sa curiosité insatiable a fait de lui le pionnier, en France, de la coloration douce et du balayage végétal (en 2002), puis de la technique Olaplex (destinée à combler les

ponts disulfures, brevet américain de 2014), qui lui permet d'aller plus loin dans ses éclaircissements sans abîmer le cheveu.

**Son wedding planning :** envisager un changement subtil qui fera la différence. Pas de métamorphose radicale (le délai est trop court pour s'y habituer et y habituer les autres), mais plutôt un éclaircissement à prévoir trois semaines avant pour la patine, ou une coloration douce bookée dix jours avant le jour J. Dans les deux cas, rendez-vous un mois plus tôt pour faire un check-up capillaire. Entre 250 € et 400 €. 27, rue de la Boétie, Paris 8<sup>e</sup>, 01 40 07 01 58 (romaincolors.fr).